



6月光の子園だより

保育理念 光の中で愛をもち 支え合い育ち合う

2024年度 年主題 『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

<http://hikarinoko-nursery.jp/>



聖書のみことば

見よ、それは極めて良かった。
(創世記 1 章 3 1 節より)

6月の主題 3・4・5歳児 『見つける』

今月の願い

3歳児

☆保育者と祈り、賛美する生活を通して、神様の存在を知る。
☆自分の思いを言葉だけでなく笑ったり泣いたりして表情や姿でも現す。
☆身近な自然に関心を持ち、よく見たり、触れたり、拾ったり、見せ合ったりする。

4・5歳児

☆嬉しいときも悲しいときも共にいてくださる神様に感謝し、礼拝の時を喜ぶ。
☆友だちと一緒に楽しみ満足感を感じる。
☆園外保育の自然に触れ、気候の変化を感じ、解放感を味わう。



色鮮やかな紫陽花の花が咲き始めるとともに梅雨の季節がやってきました。子どもたちは、雨の日に登場するお気に入りの長靴と傘が使えることが嬉しいようで、玄関先でお友だちと見せ合いっこする姿も見られます。登園時に、傘を回しながら「ぴちぴちちゃぷちゃぷらんらん♪」と歌っているのかな？と想像できます。

新年度が始まってから2か月が経ちました。はな組の子どもたちは、同じファミリーのきのみ組わかば組のお兄さんお姉さんがそばに来てくれると嬉しそうに抱き着いたり、喜んで笑っている姿をよく見かけます。登園してきたはな組のSちゃんが「お父さん行ってらっしゃーい」と見送った後、きのみ組のKちゃんの隣に来て「Kちゃん、一緒に遊ぼう」と自ら誘っている場面がありました。きのみ組のKちゃんは、「いいよ～お絵描きする？」と優しく声を掛けて一緒に遊んでいました。4月からの僅か2か月間で、こんなにも異年齢の関りと絆が深まってきていることに驚きました。

先日、朝のコーナー遊びの時間、雨の日で外にも行けずいつもの遊びに退屈していた子どもたちがいたので、紙コップと小さいボールでボーリング遊びをしました。紙コップを積み、ボールを転がして当てるゲームで、5歳児は簡単に倒せたので距離を伸ばすとなかなか倒せずほとんどの子が苦戦していました。ちょっと難しくしすぎたかな？という心配をよそに5歳児のA君が「先生、ボールがよそへいかないように積み木で両端ガードしていい？」と提案してきました。3、4歳児も5歳児と一緒にみんなで積み木を持ってきては両端に並べたり、コップを増やし、更にレベルを上げ始めるなど、5歳児中心に子どもたちのアイデアが溢れ、遊びが盛り上がっていききました。や

りたい遊びを主体的にみつけて、動き始めている子がいる一方で、今の時期は、まだなかなか遊びが見つけれない子もいます。子どもたちのつぶやきや興味関心から生まれたトピックスを友だちや保育者と対話したり探求することを繰り返し遊びを展開していきます。園庭にも自然がいっぱいあるので、“友だちが楽しそうに何かをしている姿をみて“やってみよう”と思わず動き出したくなるような心が躍る遊びを展開してほしいと願っています。(副主幹保育教諭 榎本 綾)

6月の予定



光の子認定こども園
神戸市東灘区向洋町中2-3
078-857-1577

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|--|----------------------|----------------------------|---|---------------------------------------|----|
| | | | | | | 1 |
| 2 | 3 英会話遊び 避難訓練 | 4 | 5 | 6 花の日礼拝 (ホールチーム) | 7 花の日礼拝 (プレイルームチ ーム) | 8 |
| 9 | 10 尿検査 英会話遊び 発育測定 (ホールチーム) | 11 | 12 | 13 園外保育(わか ば・きのみ) | 14 | 15 |
| 16 | 17 発育測定 (プレイルームチ ーム) | 18 | 19 ウエルネス (わかば・きのみ) | 20 歯科健康教育(わ かば・きのみ) 聖書のお話 (きのみ) | 21 聖書のお話 (わかばホールチ ーム) | 22 |
| 23 | 24 英会話遊び | 25 エコロコ体験 (はな) | 26 サーキット遊び (わかば・きのみ) | 27 お誕生会 聖書のお話 (きのみ) | 28 聖書のお話 (わかばプレイル ームチ ーム) | 29 |

地域・子育て支援…園庭開放(毎週水・金曜日※予約制) E C C 課外英語教室…毎週水曜日

*子育て支援講座「親子ヨガ」 6月25日火曜日10時～11時 場所：アトリエ光の子リアン

泥んこで汚れてしまった衣服について

暑くなってきてから子どもたちは毎日園庭で泥んこあそびを楽しんでいます。泥んこの服を水洗いすると汚れが落ちにくいので、園では服を乾かし砂を払った状態で返却を致します。

☆泥がよく落ちる洗濯の3情報☆

約40度のぬるま湯に洗剤を溶かしたものを使って30分以上つけおき洗いをした後、固形石鹼を使ってもみ洗いをします。その後通常の洗濯機で洗濯をすると汚れが落ちやすいです。

花の日礼拝について

日程：6月6日(木) 日程：6月7日(金)

①さくら・ゆり・すずらん ②たんぽぽ・すみれ・あじさい

花も子どもも神さまから与えられ守られ愛されてきたことを感謝します。

※花の日訪問と花の持ち寄りを中止します。



長靴での登園について

雨の日、お子様が長靴を履いて登園することがあるかと思えます。朝は雨が降っていても午後から晴れることもあり、晴れていたら戸外遊びを行います。園庭遊びでは子どもの安全のため長靴では様々な遊具で遊ぶことはできません。長靴とは別に必ず運動靴の準備をよろしくお願ひします。